Musique

Tout un Romand

Pop-rock, folk Loin des calibres de l'industrie musicale, ces artistes cachent de passionnants artisans.

MARC AYMON

La tête dans les étoiles, le cœur en bandoulière, Marc Aymon nous propulse dans son univers à la fois naîf et enjoué. Avec la fougue de ses 20 ans, le Valaisan regorge d'une énergie communicative qu'il transmettra sur la grande scène du Caprices Festival de Montana, le 11 mars, et aux Francomanias de Bulle, le 27 mai. Sa voix, qui n'est pas sans rappeler celle de Jean-Louis Aubert, explose sur ce premier album oscillant entre melodies intimistes et rock endiable. Un «Astronaute» à la voie toure tracée. A écouter sans modération: «Des hommes à la mer», ballade nostalgique en duo avec Pascal Auberson. On ne peut que se laisser

porter par la vague. (C. C.) «L'astronaute»

★★★
(Disgues Office)